



Le coordonnateur national du mouvement 11 millions de citoyens l'a indiqué hier soir dans une courte sortie sur sa page facebook.

Selon Cabral Libii, Célestin Djamien, aujourd'hui embastillé aux côtés de Maurice Kamto et les autres, est l'homme politique qui a fait le plus de « sacrifices dans ses engagements ».

C'est pour cette raison qu'il entend lui rendre une visite de réconfort à la prison principale de Kondengui, où il est détenu depuis deux mois déjà. « S'il le veut bien, je le rends bientôt visite. Au delà de tout ce qu'il a dit de moi », écrit Cabral.

Le candidat malheureux au dernier scrutin présidentiel ne s'arrête pas là, il continue en notant que Célestin Djamien, aujourd'hui militant du MRC, a mené dans son ancien parti, le SDF, des « combats courageux pour des réformes ».

Mais, Cabral Libii ne finit pas sans déplorer selon lui, le fait que Djamien soit « celui dont on parle moins quand on appelle à la libération ou lorsqu'on saisit les instances internationales »